

1793

A)

Born in Wernshausen  
Nov. 13, 1762

Church Book No. 111  
Birth Register 1767 No.  
41

Church Book No. [1]  
Baptismal Register  
174[9] Nov. 25. The  
father is listed as  
Wilhelm Lorenz Seifert in  
the church book.

Born in Wernshausen  
Jun. 29, 1764, married  
April 28, 1789, died  
March 23, 1790

Quirinus Kümpel, fellow resident and farmer in Wernshausen, a widower, 30 years old, the only son and child of Matthaus Kümpel, master linen weaver, farmer, *Inwohner*<sup>1</sup>, and fellow resident in Wernshausen, and Gertrud, née Schleifer from Wernshausen, and

Miss Anna Maria Seifert, from Wasungen, 25 years old, second daughter and third child of Lorenz Heinrich Seifert, local burgher and master tanner, and Susanna Catharina, née Sauer, from Wasungen were

announced<sup>2</sup> in Wasungen and Wernshausen and married in Wasungen on April 14, after which the couple returned to Wernshausen, the residence of the groom.

In his first marriage to Anna Catharina, née Kre[m]er from Wernshausen, Quirinus Kumpel had one child, Eva Catharina, born in Wernshausen on March 15, 1790.

---

<sup>1</sup> Wikipedia: “German expression for lower-ranking inhabitants of a populated place. The exact significance varies regionally, but the word generally refers to lodgers without real property.”

<sup>2</sup> as in “the marriage banns were announced”

geb. zu Wernshausen d.  
13. Nov. 1762

K.B. No. 111  
G.R. 1767 No. 41  
K.B. No. [1] T.R. 174[9] d.  
25 Nov. der Vater wird  
im Kirchenbuch Wilhelm  
Lorenz Seifert genannt.

geb. zu Wernshausen  
d. 29 Jun. 1764 getr. d.  
28 April 1789 gest. d. 23  
März 1790

A)

Quirinus Kümpel, Mitnachbar und Ackermann zu Wernshausen, ein  
Wittber, 30 Jahr alt, einziger Sohn und einziges Kind Matthaus Kümpels,  
Leinenwebermeisters, Ackermanns, wie auch Inwohners und Mitnachbars  
zu Wernshausen, und Gertrud, geb. Schleiferin aus Wernshausen, und

Jfgr. Anna Maria Seifertin von Wasungen, 25 Jahre alt, zweite  
Tochter und drittes Kind Lorenz Heinrich Seiferts, hiesigen Bürgers und  
Rothgerbermeisters und Susanna Catharina, geb. Sauerin von Wasungen  
wurde

proclamiert zu Wasungen und Wernshausen und getraut in Wasungen, d.  
14 April worauf beide Eheleute nach Wernshausen, als den Wohnort des  
Mannes, zurückkehrten.

In seiner ersten Ehe mit Anna Catharina, geb. Kremerin von Wernshausen,  
hat Quirinus Kumpel gezeugt Ein Kind, Eva Catharina, geb. zu Wernshausen  
1790 d. 15 März

4.

März  
April

1793

Pro, in Catharina Magdalena, groß Seifertin von Dillingen  
proklamiert Bi<sup>wirken</sup> Basingen, und bestellt getraut 8 April.

A)

geb. 3<sup>r</sup> Brumbar! m  
8 13 Nov. 1762.

K.B. No. III.  
G.B. 1767. No. 41.  
K.B. No. I. T.B. 1747. 9. 25 Nov. d.  
Naturstein ausfahnd  
Wilhelm Lorenz Seifert  
wird.

geb. Br. Abendgau  
22. Jun 1764 geb. 9. 28  
April 1789. geb. 8. 23 Nov.  
1790. 8. 15 Mar.

K.B. No. III. geb. 29. 11. 17  
G.B. 1750. No. 50.  
T.B. 26. Februar.  
F. 1. 1. 1803  
(Riedlingen)

K.B. No. III. geb. 30. 1. 1773  
G.B. 1773. No. 1.  
T.B. 21. Oftim.  
F. 2. 2. 1845  
Riedlingen.

K.B. No. III.  
G.B. 1768. No. 15.  
T.B. 1757. No. 1.  
geb. 12. 3. 1768. No. 1.  
F. 2. 5. 1829.  
(Riedlingen)

Quirinus Kämpel, Wirtmeister in Abensberg zu  
Abensberg, ein Sohn, 38 Jahr alt, einziger Sohn im zweiten geistlichen Hause  
thaus Kämpels, Leinenwebermeister, Adermann, einzig Erbe eines am  
Wirtmeisters zu Abensberg, und Gertrud, groß Schleiferin aus Abensberg =  
son, und

Frau Anna Maria Seifertin von Dillingen, 25 Jahr alt,  
einzige Tochter und Nichte des Lorenz Heinrich Seiferts, einzigen Burggrafen  
und Vogtverwesers, und Susanna Catharina, groß Bauerin von Dillingen  
gr.

proklamiert Bi<sup>wirken</sup> Abensberg in Abensberg in getraut in Dillingen 8 14  
April voran, bricht gleich nach Abensberg, als Vordertor der Main, zu  
Abensberg

In seiner ersten Ehe mit Anna Catharina, groß Schneiderin von Dillingen  
hat Quirinus Kämpel geheiratet Catharina, Eva Catharina, geb. Bi<sup>wirken</sup> Dillingen  
1790. 8. 15 Mar.

No. 9.

Johann Matthäus Sauer, Jung-Edgar Gräfe, Bürger und  
Leinenwebermeister allzii, 33 Jahr alt, einziger Sohn und Enkel des Lorenz  
Heinrich Sauer, einzigen Bürgers und Leinenwebermeisters und Eva Maria, groß  
Blechmann, aus Riedlingen, und

Frau Anna Susanna Magdalena Kreich, von Dillingen,  
20 Jahr alt, einzige Tochter und Nichte im jüngsten Sohn Johannos Kreich,  
Bürger und Vogtverweser, und Anna Susanna, groß Pfefferkorn und  
Oftim

proklamiert Bi<sup>wirken</sup> Dillingen in Dillingen getraut 8 28 April.

No. 10.

Johann Andreas Hößner, Jung-Edgar Gräfe, Bürger und  
Seynwebermeister allzii, 25 Jahr alt, Sohn und Enkel des Johann  
Valentin Hößners, einzigen Bürgers und Seynwebermeisters und Christina Elisa  
beth, groß Hessen von Dillingen, und